



MUSEO VIOLETA PARRA

SEÑOR DIRECTOR

Solo cabe celebrar que las obras del Museo Violeta Parra serán preservadas y exhibidas en el Campus Oriente de la Universidad Católica, muchas de las cuales -debido al incendio- han estado almacenadas temporalmente en el Museo de Arte Contemporáneo de la Universidad de Chile.

Ojalá que esta iniciativa -que se une alas del Museo MAVI y Radio Beethoven-, sea emulada para que la ciudadanía tenga acceso a los bienes públicos culturales y artísticos a los que tiene derecho. Por lo mismo que es deplorable que por indolencia se haya perdido la oportunidad de albergar al MAC en los 30.000 m² del edificio de Correos de calle Exposición, en lo que pudo ser el "Edificio de los Museos de la Universidad de Chile", incorporando los de Medicina, de Odontología, de Antropología, de Geología, de Arte Popular Americano, de Historia de la Farmacia, y de Astronomía, el Archivo Central Andrés Bello, los tres Herbarios, y las miles de Caracolas donadas por Pablo Neruda -recientemente homenajeado- y que siguen escondidas en cajones, contribuyendo así al desarrollo cultural, urbano, social y humano del periférico barrio Estación Central.

Víctor Pérez Vera

Ex rector de la Universidad de Chile